

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Intentó escapar de la Policía y terminó enfrentando cargos judiciales

Policiales



Publicada el: 24/09/24	Visitas: 184
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/intento-escapar-de-la-policia-y-termino-enfrentando-car gos-judiciales_3313.php



Policiales

Intentó escapar de la Policía y terminó enfrentando cargos judiciales

Un intento de fuga que culminó en serios cargos judiciales.

Imputación por Tenencia de Droga en Guichón

La Justicia ha imputado a un hombre de 38 años tras comprobar

su responsabilidad en la tenencia de droga destinada a la

comercialización.

Según el informe de la Jefatura de Policía, durante una patrulla en la ciudad de Guichón, personal de la Comisaría 11a. detectó un automóvil cuyo conductor mostró una actitud sospechosa.

Los efectivos le hicieron señas para detenerse y realizar un control de rutina, sin embargo, el conductor intentó evadir la

situación, lo que levó a un seguimiento más cercano. El incidente tuvo lugar cuando el vehículo circunvaló la plaza

Claudio Williman.

El intento de fuga fue registrado en al menos un video realizado por vecinos de la zona, al que accedió EL TELEGRAFO. En un momento determinado, el conductor realizó una maniobra

imprudente que resultó en una colisión con la camioneta policial,

lo que obligó a detener su marcha. El detenido fue identificado como Kristhian Paul Amorena

Petrovic, quien posee antecedentes penales. Además, se constató que viajaba acompañado por una adolescente de 16 años y que en el vehículo transportaba un envoltorio de nylon que contenía una sustancia blanca similar a la cocaína.

Los policías informaron del procedimiento a la Brigada Departamental Antidrogas, que realizó el correspondiente análisis de la sustancia, obteniendo un resultado positivo para clorhidrato

de cocaína, con un peso de 15,1 gramos. Una vez puesto en conocimiento de la Justicia competente, se inició la formalización de la investigación y el juicio a Kristhian Paul Amorena Petrovic, quien fue imputado y condenado por "un delito de tenencia no para su consumo de sustancia estupefaciente en reiteración real con un delito de desacato agravado y receptación".

La pena impuesta es de dos años y seis meses de penitenciaría.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

INTENTÓ ESCAPAR DE LA POLICÍA Y TERMINÓ ENFRENTANDO CARGOS JUDICIALES

Intento escapar de la policia y termino enfrentando cargos judiciales

Tags

conductor, tenencia, telegrafo, petrovic, judiciales, kristhian, justicia, sustancia, intento, imputado, comprobar, amorena

Noticias relacionadas

4.9* Inba resalta la necesidad de una tenencia responsable de perros tras los recientes incidentes de mordeduras
4.9* Formalizado por la posesión y porte ilegal de armas de fuego
4.7* Un hombre fue detenido por ejercer violencia contra su expareja
4.5* Intentó destruir el vidrio de un local de pagos lanzando ladrillos y una valla, pero fue detenido y trasladado al Vilardebó
4.7* Anciano de 70 años enfrentará cargos por intento de homicidio tras un conflicto entre vecinos
4.2* Taxista herido de bala durante un intento de robo en Jardines del Hipódromo
4.0* Trágico suceso: un joven fallece tras lanzarse al arroyo Carrasco en un intento de evadir a la Policía
3.6* Detenido el sospechoso del intento de asesinato a Trump por tenencia ilegal de armamento

Gustavo Penadés enfrenta cargos de cohecho calificado y

asociación para delinquir tras su formalización en los juzgados

3.5 *

4.7 * Atrapan a dos delincuentes in fraganti mientras cometían un robo y quedan a disposición de la justicia

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show	
Sociedad	
Tecnología & internet	
ribuna	
Turf	
uruguay decide 2024	